

# SOLDADOS EN LA ALTURA: EJÉRCITO SE DESPLIEGA AL LLAMADO DE EMERGENCIA EN HUATACONDO

Integrantes de la 2da. Brigada Acorazada “Cazadores” se desplegaron al poblado de Huatacondo, a más de 4.000 msnm, ubicado en la comuna de Pozo Almonte, Región de Tarapacá, para colaborar en labores de remoción de escombros, despeje de calles y rutas, luego que fuesen afectados por un aluvión, ocurrido durante la madrugada del jueves.

Este evento, de acuerdo a información proporcionada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), dejó a 170 personas afectadas por el anegamiento de calles, con interrupción de los servicios de suministro eléctrico y de agua potable.

Esta labor fue coordinada por el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) de Pozo Almonte, en que participaron representantes de distintas entidades gubernamentales.

En el poblado, son 81 los efectivos del Ejército de Chile que se encuentran trabajando en el lugar, en conjunto con Carabineros de Chile y personal de la Municipalidad de Pozo Almonte.

Al respecto, Cabo 1° Jorge Rojas G., manifestó que “junto a mi escuadra y equipo de trabajo, nos encontramos muy motivados y ansiosos por seguir trabajando, para que esta localidad pueda volver rápidamente a su funcionamiento y actividades normales”.

Por su parte, Soledad Oxa, una vecina de Huatacondo, expresó que “ayer nosotros estábamos asustados por lo que pasó. Como dice el dicho, ‘después de la tormenta sale el sol’. Aquí está Chile, aquí están nuestros soldados ayudándonos

y nos cambió la vida. Ya con más manos se pueden hacer más cosas. Le agradezco al Ejército de Chile. Gracias por todo”.

Estas labores se desarrollan en el marco de las Áreas de Misión que tiene el Ejército de Chile, la que corresponde a la de “Emergencia Nacional y Protección Civil”, que agrupa a misiones que se hacen para contribuir a la gestión de riesgos de desastres que realiza el Estado frente a las catástrofes naturales, entre otras.

